

Deux grâces obtenues. Dme S. Létourneau. — Je craignais de perdre ma petite fille, je dois mille remerciements à sainte Anne pour sa guérison. Dme D. Porlier. — *Woonsoket* : Reconnaissance à sainte Anne pour plusieurs faveurs obtenues après promesse de faire publier dans le *Messenger*. Une abonnée. — *St-Ivon* : Faveur temporelle obtenue. P. — *St-Ulric* : Guérison d'un mal de reins. A. B. — Guérison de ma petite fille. Dme A. L.

*Rivière Caplan*, 6 nov. — Dans le cours de l'été dernier mon petit garçon âgé de 11 ans s'est fait une blessure à un œil. Tout d'abord il ne parut pas trop souffrir mais au bout de quelques jours, le mal empira tellement que nous craignions qu'il ne perdît la vue. Après lui avoir prodigué tous les soins, et voyant que le mal empirait toujours, je m'adressai à la bonne sainte Anne, je promis une messe en son honneur et aussi de faire publier la guérison dans le *Messenger* si je l'obtenais. Dès le lendemain le mal diminua et au bout de quelques jours l'enfant était parfaitement guéri. Je vous prie donc de publier cette guérison dans le *Messenger* pour accomplir ma promesse et pour remercier sainte Anne de sa grande bonté envers nous.

Dme A. L. B.

*Ste-Anne des Monts*, 8 nov. — Je dois mille remerciements à la bonne sainte Anne pour la guérison d'un mal d'yeux dont je souffrais depuis l'âge de deux ans. Assez longtemps même, je suis devenue incapable de lire. J'ai essayé en vain pour ma guérison tous les remèdes des médecins, et voilà qu'après intercession de sainte Anne avec promesse de publication dans le *Messenger* je suis guérie.

Delle MARIE LOUISE BOUCHARD.

*Fall-River, Mass*, 22 oct. — Je vous prie de m'accorder un tout petit espace dans votre *Messenger* pour remercier sainte Anne de tout mon cœur des faveurs qu'elle m'a obtenues depuis plusieurs années. J'eus d'abord un mal d'oreilles qui dura trois mois. Je puis dire que j'en fus guérie par sainte Anne parce que mon médecin en vint à la fin à me déclarer qu'il n'y avait plus de remède. Quelques années plus tard, je fus atteinte d'une maladie qui me fit souffrir pendant cinq ans. J'eus les soins de trois